

WIR SIND WELTMEISTER

Nathanael zeigt Bestleistung

22 Auszeichnungen für das deutsche Team bei der WM der Berufe, den Worldskills in São Paulo 2015, zeigen den hohen Stellenwert der Ausbildung in unserem Land. Und Nathanael Liebergeld holte sogar die Goldmedaille als Bester im Skill 15 Sanitär und Heizung.

Nathanael Liebergeld (21) ist Weltmeister der Installateure. Bei den Berufsweltmeisterschaften in São Paulo / Brasilien holte der Anlagenmechaniker für Sanitär- Heizungs- und Klimatechnik Gold in der Disziplin „Plumbing and Heating“. Nathanael Liebergeld aus Ehrenfriedersdorf in Sachsen lag nach vier spannenden Wettkampftagen gemeinsam mit dem Briten Gary Doyle gleichauf an der Spitze des Teilnehmerfeldes aus 27 Ländern. Drei Bronzemedaillen gingen an Frankreich, Australien und Japan.

DIE ERFOLGSGESCHICHTE

Mit dem Thema Berufe-WM ist Nathanael 2013 zum ersten Mal in Berührung gekommen. Er betreute bei den Worldskills in Leipzig einen Infostand der Handwerkskammer Chemnitz.



Später dann, als Innungsbester, wurde er für die Qualifizierungswettkämpfe vorgeschlagen. Als er den Infoflyer „See you in 2015“ gelesen hatte, war er sofort begeistert von der Sache. Den Endausscheid auf der Mitteldeutschen Handwerksmesse in Leipzig gewann er anschließend und holte sich auf diese Weise das Ticket nach São Paulo.

Schwierig war für ihn übrigens das Arbeiten vor Zuschauern, da man so etwas aus seinem Arbeitsalltag heraus nicht gewohnt ist. Nach mehreren Wochen Training im Bundesleistungszentrum Schweinfurt, bei internationalen Vergleichen, im heimischen Betrieb oder in der Handwerkskammer Chemnitz war Nathanael um einiges routinierter. Zusammen mit seinem ehemaligen Ausbilder und einem Experten haben sie die Kombination aus Geschwindigkeit



Bild: Worldskills

Nathanael Liebergeld, ganz links im Bild, zusammen mit den anderen deutschen WM-Medaillengewinner der Worldskills in São Paulo 2015

und Genauigkeit bestmöglich trainiert, die Arbeitsabläufe perfektioniert und sich so auf die Bedingungen in São Paulo eingestellt.

Er war angetreten, um Weltmeister seines Faches zu werden, aber eben auch, um sich von dem viel zitierten Virus der Worldskills infizieren zu lassen. Beides funktionierte auf traumhafte Weise.

Wir von der Redaktion beglückwünschen Nathanael zu dem fantastischen Ergebnis und sagen auch Danke an André Schnabel und Josef Bock, die im engen Kontakt zu ihm die praktischen und mentalen Vorbereitungen gestaltet haben. ■

KURZPORTRÄT VON NATHANUEL

- Geburtstag: 18.02.1994
- Wohnort: Aue / Sachsen
- Ausbildung: Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik
- Derzeitige Tätigkeit: Kundendienstmonteur / Regelungstechniker im Bereich SHK
- Berufliche Erfolge: Innungsbester Gesellenprüfung 2014, Sieger des WM-Ausscheids Sanitär und Heizung
- Ich über mich: Ich kann extrem ehrgeizig sein, wenn ich etwas erreichen möchte, sonst ruhig und ausgeglichen.
- Hobbies: Fußball (nicht aktiv)
- Unternehmen / Arbeitgeber: Drechsler Haustechnik GmbH, Ehrenfriedersdorf / Sachsen
- Training und Vorbereitung im Bundesleistungszentrum der SHK-Innung Schweinfurt mit Josef Bock
- Experte und Betreuer während der Worldskills: André Schnabel aus Leipzig / Sachsen



Der Weltmeistertitel entschädigt für die heftige Anspannung während des Wettbewerbs